

VISITE AU PAYS DES CHEVRES

Mardi 27 avril, les deux classes de Maternelle sont allées visiter une chèvrerie à Saint Corneille. Après un court voyage en car, nous sommes arrivés à la ferme où nous avons été accueillis par Béatrice et Eric, les propriétaires de la ferme.



Nous sommes d'abord allés dire bonjour aux chèvres dans la chèvrerie. Il y avait les chèvres bien sûr, mais aussi les boucs et les chevreaux.



Eric a fait sortir les chèvres pour qu'elles aillent pâturer dans les champs puis il nous a expliqué ce qu'était le métier d'agriculteur.



Après des explications sur l'élevage des chèvres (nourriture, reproduction, transformation du lait), nous sommes allés dans la salle de traite puis dans la fromagerie, l'endroit où se fabriquent les fromages.



C'est une pièce stérile où il fait chaud. Eric a expliqué qu'il recueillait le lait, ajoutait de la présure et attendait quelques jours pour que le lait caille et devienne un fromage. Il fabrique plusieurs sortes de fromages, de formes différentes.



Nous en avons goûté un bout et ce fut un vrai régal !!!!!



Nous sommes ensuite allés voir les cochons et la basse cour où règnent poules et oies. Les cochons sont nourris avec des céréales et le sérum (petit lait) recueilli après caillage du lait des chèvres.



Pour finir cette matinée à la ferme, nous avons regardé un film sur la vie des chèvres puis nous sommes repartis à l'école avec chacun notre petit fromage.

